

PJNI

7 Personel Polsek Sandubaya Siap Amankan Pawai Pasraman III Kota Mataram

Syafruddin Adi - MATARAM.PJNI.OR.ID

Sep 23, 2023 - 06:58



Mataram NTB - Sebanyak 7 personel Polsek Sandubaya diterjunkan untuk pengamanan kegiatan Pembukaan

Pawai Pasraman (Parade Kerukunan antar umat beragama) III Kota Mataram tahun 2023 yang berlangsung di Taman Mayure Mataram, Jum'at (22/09/2023).

Hal ini disampaikan Kapolsek Sandubaya Kopol Moh Nasrullah SIK., usai mengikuti acara pembukaan kegiatan tersebut.

Dijelaskannya berdasarkan keterangan dari panitia, rute yang akan dilalui Star dari Pure Meru lalu finish di Taman Mayure yang diikuti oleh sekitar 800 peserta

dari Pasraman Se Kota Mataram.

Gebyar Pawai Pasraman III Kota Mataram tahun ini mengangkat tema "Internalisasi Pasraman non Formal dalam Bingkai Moderasi Beragama " yang dilaksanakan oleh lembaga pendidikan Agama Hindu yang bertujuan untuk mempersatukan para umat Hindu sedarma.

"Kegiatan ini akan berlangsung selama 2 hari yang terhitung dari tanggal 23 - 24 September 2023 dan akan berlangsung di Gedung Laksana Darma, jalan Lingkar selatan Mataram,"ucapnya.

Selama kegiatan ini berlangsung menurut Kapolsek Sandubaya direkomendasikan kepada petugas pengamanan untuk melakukan pengamanan kegiatan tersebut baik terbuka maupun tertutup.

Pengamanan tersebut untuk menghindari terjadinya kemacetan arus lalu lintas disekitar lokasi kegiatan sehingga diharapkan Kepada petugas benar-benar melakukan upaya antisipasi kemacetan tersebut termasuk tindak Pidana 3C.

"Kami telah mengarahkan kepada Pasal pengamanan untuk terus berkoordinasi dengan panitia penyelenggara termasuk mengecek situasi dan kondisi tempat kegiatan serta memperkirakan kekuatan daya tampungnya sehingga saat kegiatan tidak terjadi kendala,"tutupnya.

Acara pembukaan Gebyar Pawai Pasraman III Kota Mataram dihadiri Wali Kota Mataram, Asisten 1 Kota Mataram, Ketua PN Mataram, Ketua FKUB Kota Mataram, Kepala Kemenag Kota Mataram, Ketua PHDI Kota Mataram, Camat Se Kota Mataram, Lurah Se Kota Mataram serta seluruh organisasi Pemuda Hindu Kota Mataram. (Adb)